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Rechtsamt

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 078/2023/1

von Einwohnerfragestunde
Herr Onemichl

am 27.04.2023 im Stadtrat

Weiter bittet Herr Onemichl um Aussagen, ob sich die Stadt Weißenfels mit der

Bundeswehrkaserne in Weißenfels zur aktuellen Krise im Hinblick auf den Krieg in der Ukraine

austauscht.

Für die Anfrage sichert Herr Mämecke ebenfalls eine schriftliche Antwort zu.

Sehr geehrte Damen und Herren,

sehr geehrter Herr Ohnemichl,

die Fragestellung geht über die sachliche Zuständigkeit der Stadt Weißenfels hinaus.

Der Krieg in der Ukraine ist keine Angelegenheit der Kommune (§ 45 I KVG LSA).

Mit freundlichen Grüßen

Martin Papke

Oberbürgermeister


